
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

One For All，All For One 千葉市立葛城中学校第２学年 

学年便り 第７号 令和４年 10 月 31 日(月) 

学級会長 Fさん 

 私は、「真剣に活動している人がバカを見ることのない学年」を

目指して会長になりました。そのためにも、共に活動する人との

連携を強めるなど、物事の土台となる活動に注意してはたらきま

す。 

学級会長 M さん 

 私は今回、初めて学年生徒会に入りました。分からないことも

たくさんありますが、学級のみんなを引っ張っていけるように頑

張っていきたいです。よろしくお願いします。 

学級会長 O さん 

 2 年 B組の学級会長になりました。私は、スムーズな学級の運

営のために、計画的に物事を進めるようにしたいと思っています。

学年生徒会メンバーと協力し、頑張ります。 

学級副会長 S さん 

 私は初めて副会長になりました。そのため、まだ仕事に関して

あまり分かりませんが、これから仕事を学んでいき、自ら率先し

て、挨拶を行い、学年全体を明るくしていきたいです。 

学級副会長 S さん 

私は初めて副会長になりました。初めての挑戦なので、多くの

不安や心配事がありますが、学級や学年の仲間に支えてもらいな

がら、様々な経験を積み、貢献できるよう尽力します。 

  

学級副会長 K さん 

 後期になり、２年生が学校を引っ張る立場になりました。その

ため、自分のことだけでなく、学校全体のことも考えなければな

りません。ですから、後期は他の人のことも考えられる人になり

たいです。 

学級会長 Yさん 

 私は前期副会長として学んだことを、後期では会長として生か

していきます。そして３分前着席の呼びかけ、あいさつなど学級

に足りないところを見つけ、強化できるように頑張っていきます。 

学級副会長 K さん 

 私は、学年生徒会を昨年度も経験していますが、副会長は初め

てなので、より気を引き締めて仕事を行いたいです。また、学級

をまとめ、意見を積極的に発表するなどをして会長のサポートを

したいです。 

後期が始まりました。生徒会本部や専門委員長を中心に、2学年全体で学校を引っ張ろうという気持ちが表れ

ています。今回は、各学級の会長と副会長に後期の抱負を語ってもらいました。 

学級会長 I さん 

 E 組の後期学級会長になりました。私はみんながチャレンジで

きるような学級づくりを目指したいです。学級を見て課題を改善

できるよう学年生徒会内で協力して頑張ります。 

学級副会長 A さん 

 私は E組の副会長として、普段から切り替えのできる学級にし

たいです。後期は自然教室があるので、みんなが自立した生活を

送れるように自分が積極的に動いていきたいと思います。 

学 級会 長：Oさん  学級副会長：S さん 

学 級書 記：Nさん、Kさん 

学 級会 長：M さん 学級副会長：K さん 

学 級書 記：Aさん、Kさん 

学 級会 長：Iさん  学級副会長：Aさん 

学 級書 記：Kさん、Sさん 

【A組】 

【B組】 

【C組】 

【D組】 

【E組】 

学 級会 長：Fさん  学級副会長：S さん 

学 級書 記：Oさん、Yさん 

学 級会 長：Yさん  学級副会長：K さん 

学 級書 記：Iさん、Fさん 

後期２学年生徒会役員が決まりました！ 



 

後期の学年生徒会の組織も決定しました。 

学年全員でリーダーを支え、協力し、学年を 

盛り上げていきましょう！ 

 

 

 10月 14日(金)に、青葉の森公園芸術文化ホールにて音楽祭が行われました。各学級で練習してきたことを存分

に発揮できたでしょうか？音楽祭を通じて仲間の良いところを見つけ、学級全体の仲が深まったと思います。今回

は、各学級の代表者に音楽祭を振り返ってもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

学年生徒会長 ：２B Oさん 

学年生徒会副会長：２A Fさん、２D Yさん 

学年代表書記 ：２A Yさん、２Ｄ Iさん 

 

音楽祭が行われました！ 

Ａ組 『あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～』 

Ｂ組 『君と見た海』 

Ｃ組 『いのちの歌』 

Ｄ組 『時の旅人』 

Ｅ組 『ほらね、』 

音楽祭では、賞を取ることができませんでしたが、Ａ組のみ

んなで歌うことができてよかったです。音楽祭を通じて、最初

はまじめに練習している人が少なかったのが、最後のほうは真

剣に練習をする人が増えました。来年度はより統一感がある歌

を聞かせたいと思いました。         Ａ組 Tさん 

 合唱を通じて学級全体の団結力が深まったと思います。集

団で同じ目標を達成することは難しいけれど、全力で楽しめ

ました。リハーサルから、「声がそろって 1 つの声のように

聴こえる」という実行委員のアドバイスを意識し、全体に合

わせることを意識できました。来年度は他の学年を勇気づけ

られるような合唱ができるようになりたいです。 

Ｂ組 Nさん 

リハーサルよりも緊張せず、練習通りの声で歌うことができ

ました。賞は取れませんでしたが、Ｃ組らしい合唱に仕上がっ

たので、満足しています。本番に向けて、パート同士で支えあ

うことで以前よりも学級がまとまったと思っています。来年度

は今年の音楽祭よりも素晴らしい、誰もが最高だったと思える

音楽祭にしたいです。            Ｃ組 Kさん 

 一時期ピリピリした雰囲気になりましたが、本番直前の歌

練習は笑顔でできました。本番も清々しく歌うことができ

て、最高の思い出を作れたと思います。歌練習を通じて、全

員で協力することを改めて学びました。来年度は今年以上に

良い思い出が作れるように、聴いている人全員を感動させる

歌を作りたいです。           Ｄ組 F さん 

練習してきたことが結果となって現れ、金賞を取ることがで

きてとても嬉しかったです。練習を通じて学級全体が団結し、

練習も積極的に行うことができました。また、先生のアドバイ

スを聞いて、それを生かすことができたのがよかったです。来

年度も全員で協力し、今年よりも楽しく、思い出に残る音楽祭

にしたいです。               Ｅ組 Hさん 


